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「賢く 優しく 逞しく」 

  自分で考え 

    行動できる子ども 

 

 

 授業参観、総会、懇談ありがとうございました。 

 

 

 

 ４月２０日（土）の授業参観及び PTA 総会、学級懇談においでいただきありがとうございます。参考ま
でに、授業参観１５６名、懇談会１０５名の参加状況であったことお知らせいたします。（一家庭から複数名
の来校があったり、きょうだい間で懇談会を掛け持ちされたりしたところもあったかと思います。） 
 授業参観では、どの学級も落ち着いた学習の様子をご覧いただけたと思います。１年生は、初めての授業
参観で、子ども達も少々、緊張していたようです。 

最初が肝心～１年生給食はじめ～ 

 

 

 

 ２校時目に行いました PTA 総会にもご出席いただき、ありがとうございました。本校は、PTA 組織がし
っかりしていると感じています。総会決議事項は、元 PTA 会長西村様の議事進行のもと、滞りなく終える
ことができました。また、会の中で、役員の新旧入れ替わりとして、R５年度の城野 PTA 会長への感謝状を
はじめ、旧役員さんへの感謝の意を表す場がありました。旧役員の皆様、本当にありがとうございました。
そして、R6 年度の新会長 齋藤 PTA 会長をはじめ、新しく役員を引き受けてくださる方、継続してくださ
る方、どうぞよろしくお願いいたします。 
 総会の最後に、校長挨拶のお時間をいただきましたので、今年度、大切に考えていることなど話をさせて
いただきました。裏面に掲載しておりますので、ご一読いただければ幸いです。 

 18日から１年生の給食がスタートし
ました。「１年生だから手助けを」では
なく、「１年生だからやり方を教える」
という方針で、「ろうかでの並び方」「配
膳の仕方」「受け取る導線」など、細や
かに指導がなされています。写真は給
食１日目と２日目の様子ですが、どの
学年より上手にできているかもしれま
せん。 
『お腹をすかせている人に、魚をあげ
るのではなく、魚の釣り方を教える』
というような言葉があります。適切な
時期に適切な指導でよりよい自立を促
していきたいと考えています。 

６年生お手本ですね 

 

 

 

６年生は、よき伝統を引き継ぎ、朝
のボランティア掃除に励んでいます。
よき学校のリーダーとして、よい手本
を見せてくれています。 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

５月の主な行事予定 

 

 

 

【生活目標】 
無言掃除をして、学校を美しくする 
１日（水）登校班長会、縦割り班顔合わせ 
     一斉下校 
２日（木）歓迎集会、歓迎遠足（※弁当持参） 
３日（金）（祝日）憲法記念日 
４日（土）（祝日）みどりの日 
５日（日）（祝日）こどもの日 
６日（月）（振替）休日 
８日（水）尿検査１次 

      全校集会（昼） 
９日（木）縦割り掃除開始 

１３日（月）委員会活動⑥（５、６年） 
１４日（火）知能検査②（２、５年） 
１５日（水）学年集会（昼） 
１７日（金）ゆめどんさん（初回体育館にて）（朝） 
      交通教室 
２０日（月）QUテスト実施週間～24日 
２１日（火）歯科検診（１～３年） 
       口腔ケア（４～６年） 

クラブ活動⑥（４～６年生） 
２２日（水） 風水害避難訓練⑤（青少年赤十字来校） 
       地区別下校 
２３日（木）心臓検診１年（10:20～保健室） 
      いじめ予防教室⑤（６年） 
２４日（金）縦割り遊び（朝） 
      耳鼻科検診 13:30～（全校） 
      尿検査２次 
２７日（月）プール掃除⑤⑥（５、６年） 
２８日（火）歯科検診（４～６年） 
      口腔ケア（１～３年） 
２９日（水）生活集会（６月のめあて） 
３０日（木）リコーダー講習会⑤（３年） 
      

 まもなく大型連休となります。連休中、車
の往来も多くなることが予想されます。子
ども達の交通事故、水難事故防止等に各ご
家庭でも指導をよろしくお願いします。 
 

PTA総会～校長挨拶より～ 

 

 

 

昨年に引き続き２年目を拝命いたしました校長 平
山 でございます。今年度もどうぞよろしくお願いいた
します。 
 
今年度も学校の教育方針は大きくは変えておりませ

ん。子ども達に、年間を通して言っているのは、「何が
良くて何がよくないのか考えて、よりよい判断をし、
行動できるようになりましょう」ということです。 
 
この背景には、神埼市が重視している「規範意識の

育成」があります。礼儀やマナー、時代に合わせて多
少の変化はありますが、変えない方がよい、変わらな
い方がよいものも多くあります。 
 
あまり良い例ではありませんが、今年、1 月 2 日午

後、羽田空港で、新千歳空港から向かっていた日本航
空 516 便が、着陸した直後に海上保安庁の航空機と衝
突しました。着陸からすぐ機体が炎上している映像か
ら、これでは乗客は助からないと考えた人も多かった
と思われました。しかし、あのわずかな時間に、乗客
全員が脱出されていました。「乗客が日本人であったこ
とが、あの状況の中で、速やかな行動ができた」と世
界中からコメントが寄せられていました。また、大き
な災害のあとであっても秩序を保てる日本は、世界か
ら注目を浴びているのは、ご存じかと思います。ただ、
この先、そう言えない時代がこないとも限りません。 
 
規範意識の育成は、同時に「学力向上」にも関係し

てくると考えています。子ども達が学習に向かう姿勢
であったり、家庭学習への取組姿勢であったり。何か
特別なことをするのではなく、当たり前のことを当た
り前に、着実に実行していける子ども達を育成してい
きたいと考えています。 
 
私たちは、多様な価値観が混在する時代に生きてい

ます。学校の中だけ見ても、子ども、教員、保護者、多
くの価値観が混在しています。その中にあって、何が
大切か、どうすることが望ましいのか、考え、判断し、
実行できる学校、地域でありたいと願っています。 
 
今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご

理解をお願い申し上げます。 
 

 

 

ろうかを軽やかにステップを踏むようにすれ違った２年生。後ろか

ら呼び止められ、 

 

２年生「こうちょう先生！けさのあさごはんめっちゃおいしかっ

た！」 

私（朝ご飯をわざわざ報告するなんてめずらしい） 

   「へぇ、何を食べてきたの？」 

２年生「たまごの上に、めだまやきのせてまぜたの。おいしかっ 

た！」 

私「（玉子の上に目玉焼き？？？）」 

頭の中で考えを駆け巡らせている瞬間に、軽やかに去って行きま

した。ひょっとしてスクランブルエッグ？それともほんとに・・・ 

小学校の教員やっていると、創造力と推察力が鍛えられます。 


